
品川区教育委員会会議記録 

 

平成 23 年  第 6 回  臨時会 

 

場  所      教育委員室 

期  日      平成 23 年 9 月 28 日  

開  会      午後 2 時 00 分  

閉  会      午後 2 時 33 分  

 

出席委員  

委 員 長  市川  信之助  

委員長職務代理者  鈴木  敏夫   

委 員  細川  珠生   

委 員  安尾  久子   

教 育 長  若月  秀夫   

欠席委員   

 

出席職員  

教 育 次 長  田村  信二  

庶 務 課 長  齋藤  信彦  

学 務 課 長  和氣  正典  

指 導 課 長  冠木  健  

品川図書館長  中元  康子  

保 育 課 長  吉岡  卓  

 



 

 

 

件名 

日程第1 報告事項1 
 
 事務局職員の任免等について 
 

担当課説明等 
 

委員質疑要旨 
 

事務局説明 
 

委員意見要旨 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 

議事運営  
および  
委 員 長 、教育
長報告事項等  

 
・ 署名委員に鈴木委員、安尾委員を指名 
・ 日程第1 報告事項2「二葉すこやか園の運営について」について、品
川区教育委員会会議規則第20条の規定に基づき保育課長の出席を求めて
いる。 

・ 日程第1 報告事項1「事務局職員の任免等について」、報告事項4「都
費教職員の任免等に関する報告について」は品川区教育委員会会議規則
第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 

 



 

件名 

日程第1 報告事項2 
 
二葉すこやか園の運営について 

 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
・ 保育課長より説明する 
（保育課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｄ） 
・ 幼稚園の預かり保育時間は、幼稚園の教諭が引き続き担当するのか。 
 
（委員Ａ） 
・ 品川区の現在の待機児童数は何人か。 
 

事務局説明 

 
（保育課長） 
・ 幼稚園の預かり保育時間は、専門の非常勤職員を配置し対応している
が、幼稚園教諭もかかわりを持つこともある。 

・ 品川区の待機児童数は、本年４月１日現在で６１人であり、昨年度の
６６人から微減となっている。これは認可保育園の開設や定員の拡大と
いった区の待機児童対策の成果であるが、待機児童の解消には至ってい
ない。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第1 報告事項3 
 
平成２４年度以降の日光林間学園での移動教室等について 

 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 小学校が移動教室や夏季施設で日光林間学園を利用する際、現在の子
ども一人当たりの費用負担はどうなっているか。また運営方法変更後の
費用負担に変更はあるのか。 

 
（委員Ｄ） 
・ 品川区の日光林間学園にかかる経費はどのように変わるのか。 
 
（委員Ａ） 
・ 一般の区民が施設を使用するにあたり、料金は変更されるのか。 
 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 現在の費用負担は、移動教室、夏季教室とも賄費として３，６００円
である。また夏季施設についてはバスの借上げ代がある。日光林間学園
の運営費方法が変更されても費用負担の変更はない。 

・ 現在、日光林間学園の運営を委託するため、民間業者に年間１億２千
万円を支払っている。変更後は、移動教室等で使用するにあたり、運営
業者が決める使用料を支払うことになる。試算では３，６００万円程と
見込んでいる。また、キャンプファイヤーや飯ごう炊さん等の活動に１
００万円ほどの経費を見込んでいる。全体でも現在の３分の１程度の経
費ですむと考えている。 

・ 施設の使用料は、運営業者が日光林間学園の運用価値や採算性から料
金設定を行うため、今より高くなる可能性がある。ただし一般区民の利
用については、今までの負担額と変わらないよう、補助金等の支給を検
討している。なお区民の利用については、６か月前から優先予約ができ、
区民以外の利用は３か月前からの申し込みとなる予定である。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第1 報告事項4 
 
 都費教職員の任免等に関する報告について 
 

担当課説明等 
 

委員質疑要旨 
 

事務局説明 
 

委員意見要旨 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

その他 
 
 平成２３年１０月の行事予定の変更について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ １０月の委員会開催について、前回の委員会で１０月１１日の代替日を
決定したが、事務局の調整不足により開催できなくなったため、１０月
２５日の１回の開催としたい。 

 

委員質疑要旨 
 
 特になし 
 

事務局説明 
 
 特になし 
 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
・ １０月の教育委員会開催は１０月２５日のみとする。 
 

 



 

件名 

その他 
 
 台風１５号の学校への影響について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ ９月２１日、小中学校とも台風の影響を考慮し、３時限目まで授業をし、
４時限目に給食をとり、正午過ぎに下校とした。 

・ 小学校のすまいるスクールでは、当初全体で１８９人をお預かりした。
順次引き取りがあり、台風の影響が大きかった午後６時時点で４０人、
補食の対応をしつつ、大井町線の運休などの影響もあり、午後９時３５
分に旗台小で最後の引き取りが完了した。 

・ 翌日、小中学校の施設及び通学路の一斉点検を実施した。御殿山小学校
の桜、後地小学校の桑が傾いたこと、城南第二小学校の屋上プールの目
隠しがプールに落下したことが確認され、それぞれ今週中に対応予定で
ある。また、大井第一小学校ほか５校で雨漏りが発生したため、職員が
状況を確認し、対応していく。 

・ 大井図書館において、桜が倒木し、利用者の車を直撃した。ボディ、フ
ロントガラスが破損し、物損事故として所有者と話し合いを行っている。

 

委員質疑要旨 
 
 特になし 
 

事務局説明 
 
 特になし 
 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

その他 
 
 区立学校生徒の夏休み期間中の活躍について 
 

担当課説明等 

 
（指導課長） 
・ 大崎中学校女子バレーボール部が、東京都大会で優勝、関東大会で３位、
全国大会でベスト１６という結果を残した。先日、区長および教育長に
報告し、その様子は区ホームページにも掲載されている。 

・ 荏原第一中学校の９年生が、陸上走り幅跳び、戸越台中学校８年生が水
泳高飛び込みで、それぞれ全国大会に出場している。 

・ 伊藤学園の吹奏楽部が東京都中学校吹奏楽コンクールで金賞を受賞し
た。 

 

委員質疑要旨 

 
（委員Ａ） 
・ 大崎中学校が出場した全国大会には、何校出場しているのか。 
 

事務局説明 

 
（指導課長） 
・ 全国大会の出場校は３６校である。 
 

委員意見要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 東京都大会では、いままでいいところまで行っていた。今回の優勝は
快挙である。また今回のメンバーの９割以上が、区内出身者というのも
すばらしいことと思う。 

 

議事結果 
 
 了承 
 

 


